
Au feu!!!
Vous avez sans doute vu récemment des images des feux de forêt faisant rage dans le nord québécois 
et ailleurs au pays. On comprend notre réaction de ne pas vouloir être à proximité de ces feux hors de 
contrôle. On pense aux pauvres gens qui sont dans le chemin de ces feux dévastateurs s'avançant 
constamment et de façon imprévisible . On les avertit de quitter leur résidence et tout laisser 
derrière pour fuir rapidement vers des régions plus à l'abri. Ce serait insensé de ne pas obéir 
aux ordres d'évacuation.

Dans la Bible, Dieu  nous parle d'un étang de feu embrasé par le soufre (Apocalypse 19:20), et 
nous le décrit comme un feu éternel qui est préparé pour le diable et ses anges (Matthieu 
25:41). Ne soyez pas séduits par les mensonges de Satan, le diable, alors qu'il tente de nous 
faire croire qu'il n'y a pas de Dieu ou que le ciel et l'enfer n'existent pas ou encore qu'il n'y a 
pas une telle chose que le péché ou que la Bible est simplement un mythe. Satan sait très 
bien que Dieu va éventuellement le jeter dans cet étang de feu pour y être tourmenté à jamais. 
Et Satan voudrait bien nous y amener tous avec lui.

L'étang de feu est le châtiment de Dieu pour le péché, Vous, moi, et Satan lui-même méritons ce 
châtiment à cause des péchés que chacun a commis. Mais Dieu, dans sa miséricorde et son grand 
amour envers nous, a pourvu une voie de salut permettant d'échapper à cette condamnation.  

Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en 
lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. Dieu, en effet, n'a pas envoyé son Fils 
dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. 
Celui qui croit en lui n'est point jugé; mais celui qui ne croit pas est déjà jugé, parce 
qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu.(Jean 3:16-18)

Oui! Jésus, le Fils même de Dieu, Lui qui ne pouvait pécher et que n'a jamais péché, a pris sur 
Lui à la croix le châtiment que nous méritions. Il est mort et a versé son sang pour ensuite 
ressusciter d'entre les morts et finalement retourner au ciel, d'où Il était venu. Jésus a fait tout 
cela afin que vous et moi en croyant simplement en Lui, le recevant comme notre Sauveur et 
Seigneur, recevions le pardon de nos péchés, nous permettant ainsi de vivre avec Lui au ciel 
pour toujours.
 
N'oubliez pas, l'étang de feu est préparé pour Satan et ses anges, pas pour vous et moi!  Dieu 
ne veut y envoyer aucun pécheur. Il veut épargner à tous la condamnation. Mais si vous 
refusez ce seul moyen d'échapper, l'étang de feu sera votre destination ultime. Lisez 
attentivement les versets ci-haut en caractères gras; voyez que nul n'est condamné comme 
pécheur, mais plutôt parce qu'il n'a pas cru au Nom du Fils unique de Dieu! Aujourd'hui, en cet 
instant même, crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé (Actes 16:31).
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